

RANCANGAN TEKNIK PENGAMBILAN VIDEO PEMBELAJARAN

Rancangan Teknik Pengambilan Vidio Pembelajaran Sesuai Dengan Table Berikut Ini. Vidio Praktik Pembelajaran Menekankan Kondisi Saat Ini Yaitu Dengan Model BDR/ Belajar Dari Rumah, Dengan Durasi Kurang Lebih 7 Menit. Dengan Tidak Menghilangkan Langkah Langkah Pembelajaran

Tahapan Kegiatan	Rincian Kegiatan	Strategi Daring	Teknik Pengambilan Video
Kegiatan Pendahuluan	Motivasi, pengkondisian dan tujuan pembelajaran	Suara live pendidik dan sedikit back sound agar anak merasa tertarik dalam melihat vidio	Pengambilan vidio dilakukan dengan hp, karena keterbatasan media dan memaksimalkan alat dan bahan yang ada. Dengan model pengambilan vidio dari depan dengan demikian penonton dapat melihat semua proses pembelajaran yang dilakukan oleh pendidik.
Kegiatan Inti	Penyampaian materi pembelajaran	Penyampaian materi dengan model saintifik dengan ranah guru memberikan penjelasan sehingga anak mau mencoba sendiri.	Pengambilan vidio dengan model medium shoot dan hard shoot.
	Pelibatan peserta dalam pembelajaran	Suara live pendidik dan model percontohan dan peserta didik diminta untuk	Pengambilan vidio dengan model medium shoot dan hard shoot.

Tahapan Kegiatan	Rincian Kegiatan	Strategi Daring	Teknik Pengambilan Video
		mengikuti kegiatan yang dilakukan oleh pendidik.	
	Integrasi aspek HOTS dalam pembelajaran	Suara live pendidik dan penambahan sedikit music rileksasi bagi peserta didik.	Pengambilan vidio dengan model medium shoot dan hard shoot.
	Pemanfaatan media/sumber belajar dalam pembelajaran.	Suara live pendidik dan backsound music.	Pengambilan vidio dengan model medium shoot dan hard shoot.
	Pelaksanaan penilaian pembelajaran	Penilaian dilakukan dengan model daring yaitu dengan pemanfaatn google class room ataupun dengan whatshaap Auto.	Pengambilan vidio dengan model medium shoot dan hard shoot. Dan beberapa model contoh gambar bahan dan hasil karya
Kegiatan Penutup	Memfasilitasi siswa merangkum dan merefleksikan materi	Suara live pendidik (evaluasi, pemberian semangat dan himbauan tentang bahaya covid 19)	Dengan pengambilan gambar pendidik yang mepercontohkan.

Back sound selalu diputar sebagai salah satu media audio untuk merileksasi peserta didik dalam mengamati jalannya pembelajaran

LINK URL youtube

<https://youtu.be/QhbxD9gdv1c>